



志比北小学校だより



第13号 平成28年10月3日(月) [大谷 発]

4,5年生 稲作体験

実りの秋をむかえて



稲刈り

9/13(火) 4、5年生で取り組んできました稲作体験で、稲刈りをしました。まず、清水先生から作業の方法や注意点についてお話を聞き、早速刈り取りを行いました。次に、束になった稲をくくり、はさばにかけ作業をしました。なかなかきつく縛れずに苦労している児童が多く見られました。



で手や割りばしをつかって作業をしました。



9/27(火)には、足踏式脱穀機を使っての脱穀作業を行いました。最初は、力の入れ方が分からずに苦労しましたが、何とか終わることができました。



脱穀

9/20(火)には、脱穀の作業を行いました。この日は台風接近の大雨で、予定していた足踏式脱穀機での作業ができませんでしたので、教室

最近の活動より

春花壇種まき・秋花壇審査

9/15(木)、委員会の時間に、来年の春花壇のための種まきをしました。美化図書委員と先生方で、パンジー・ビオラの種を1粒ずつ丁寧にまいていきました。



9/27(火)、フラワー・ブラボー・コンクール秋花壇の県審査が行われました。委員会の児童は、5月から、種まき、土づくり、仮植、定植と花壇づくりの一連の作業をしてきましたので、とても、貴重な経験になったことと思います。



鳥取県北栄町からの視察

学力・体力ともに全国トップクラスの福井県の教育を学ぼうと、鳥取県北栄町から、5名の先生方が、3日間の予定で永平寺町に視察研修に来られました。3つの小学校と3つの中学校を訪問することで、初日の9/27(火)午前中、本校においてになりました。



3年国語(白川文字学)の参観



ランチルームでの給食(地図帳を広げて)

秋のフェスティバルに向けて

10/12(水)に予定している秋のフェスティバルに向けて、1、2年生が準備や練習に頑張っています。9/27(火)には視察に来られた北栄町の先生方にゲストになってもらい、本番に向けての練習をしました。



点字学習

9/27(火)4年生が、社会福祉協議会・点字サークルの皆さんのご指導をいただき、点字の学習を行いました。

